



## 2会場に分かれて teteマルシェ開催!

8月30日に第5回目を迎える「ごめんteteマルシェ」が開催されました。今回は新型コロナウイルス対策として2会場に分けるなど密を避ける工夫をしつつ、クラフトブース12店舗が出店。ものづくりの街なんこくを代表する様々なクラフト作品が並んだ会場は、大勢のクラフトファンで盛り上がりました。

次回開催は秋頃を予定しています。詳しくはホームページやSNSをご覧ください。

- 9月議会市政報告 ..... P 2
- 南国市持続化支援給付金の期間を延長しました  
／「なんこくプレミアム商品券」が販売されます ..... P 4
- 国勢調査の回答はお済みですか? ..... P 5
- 令和3年度特認校(奈路小学校・白木谷小学校)児童募集  
／令和3年度新小学1年生の保護者の皆さまへ ..... P 6
- マイナンバー(社会保障・税番号)のご紹介  
／シリーズ国営ほ場整備「埋蔵文化財の調査について」 ..... P 7
- 生涯学習 ..... P 8
- 高知高専教養講座 ..... P 9
- 南国市スポーツハブ事業／みんなのものづくりアトリエ「tete」 ..... P10
- “マルチ”に要注意! 簡単にもうかる話はありません! ..... P11
- カメラリポート／農家レストランまほろば畑営業日のおしらせ ..... P12
- みんなの広場 ..... P13
- 主な行事&お知らせ ..... P14
- ぼんたより ..... P18
- 環境課からのお知らせ ..... P19
- 後期高齢者医療制度の歯科検診／居安思危 ..... P20
- 健康文化都市・南国 ..... P21

